

Chers amies et amis,

Me voici déjà au terme de mon 4^{ème} mois de mandat et près de 60 clubs Rotariens ou Rotaractiens m'ont fait l'honneur de me recevoir. Vous n'imaginez pas à quel point ces visites m'ont motivée et à quel point j'en ressors grandie (au sens figuré du terme, on s'entend bien). Merci à vous tous pour les échanges, les discussions, les partages. Ce mois est chargé d'information :

Vous le savez, le mois de novembre est le mois de la Fondation. Nous vivons dans un



monde compliqué et rien de tel qu'avoir le soutien de la Fondation pour faire de nos idées des actions pour les plus démunis, les victimes de situations catastrophiques et les malades, je fais référence ici à Polio vous vous en doutez bien. Le 24 octobre dernier était la journée mondiale contre la Polio. Plusieurs nouveaux cas sont apparus, il est donc impératif que nous continuions à soutenir la campagne de vaccination, nous tous avec l'aide de la Fondation Gates qui multiplie nos dons.

La Fondation est notre caisse à outils, nous devons l'alimenter, tous ensemble et faire en sorte de continuer à apporter des changements durables dans ce monde en déconfiture.

Le District ne reste pas les bras croisés. Nous avons décidé, comme nous l'avons fait lors des inondations de 2021, de mettre à la disposition des membres et des clubs un compte de soutien à la cause humanitaire au Liban. Les dons individuels sont déductibles fiscalement. Vos présidents ont reçu les informations en ce sens et vous pouvez également les consulter sur Polaris.

Les clubs peuvent bien entendu présenter des dossiers et introduire des Grants pour la cause, nos équipes Fondation sont à votre disposition pour les soutenir et les aider. Le District a également décidé de se joindre à notre District voisin le 2150 afin de participer au Télévie 2025.

Comment et pourquoi ?

Pourquoi d'abord : Participer à la lutte contre la maladie, ici le cancer, fait partie de nos axes stratégiques. Le fait de participer à un événement de cette ampleur accroît notre visibilité et prouve de manière beaucoup plus médiatisée que le Rotary passe à l'action pour contribuer à un monde meilleur.

Comment : chaque club peut acheter des goodies à l'effigie du Télévie et les revendre lors d'actions sur le terrain. Chaque membre ou club peut également faire des dons pour la cause.

Il était important que notre District participe car la cérémonie de clôture aura lieu le 8 mai 2025 à Liège et nous aurons une couverture médiatique importante.

Vous trouverez toutes les informations pratiques sur Polaris et les Présidents recevront également un courrier en ce sens.

Je vais en terminer avec ceci : merci à vous tous pour tout ce que vous faites pour le Rotary et ses bénéficiaires. Merci car vous êtes tous des bénévoles et vous le faites avec tellement de conviction que je dois vous tirer mon chapeau.
On se retrouve le mois prochain.

.../...

Membre à l'Honneur : Paul-Henri Gilles - Gouverneur adjoint zone 9-Rotary District 2160

Ce mois-ci, nous mettons en avant notre troisième membre Adjoint au Gouverneur, Paul-Henri Gilles, en charge de la zone 9 de notre District 2160.

Formation: études supérieures en automation/régulation et pédagogie.

Après un passage dans l'enseignement officiel, je suis entré dans le domaine privé comme représentant dans l'industrie médicale. J'ai suivi des formations aux USA et aux Pays-Bas pour me spécialiser en électrophysiologie et en stimulation cardiaque. Aujourd'hui je suis retraité après une carrière professionnelle bien remplie de 43 ans. Mais également et en même temps 22 ans au service du Rotary.

C'est en 2002 que le Rotary Club d'Hastière m'a sollicité pour animer une conférence sur la stimulation cardiaque. C'était une belle façon de faire connaissance avec le Rotary et les Rotariens. J'ai été intronisé dans la même année! Par la suite, j'ai assumé les fonctions de secrétaire, protocole et enfin Président en 2012... Dans la vie professionnelle, l'esprit (la jeunesse), l'énergie et la capacité de s'adapter, permettent un cumul idéal et enrichissant avec une fonction dirigeante Rotarienne. Ne ratez pas cette occasion unique. Osez!

Pour la 4 ième année consécutive, je remplis la fonction d'adjoint au Gouverneur, l'ADG. C'est le relais Rotarien entre les clubs d'une zone et le Rotary International. A mes yeux, les valeurs du Rotary sont primordiales, l' « intégrité » étant la première à détenir pour créer et maintenir la « camaraderie », cette deuxième étant le moteur de nos réunions. « Servir » qui est la troisième en découlera sans nul doute.

« Est-ce susceptible de stimuler la bonne volonté réciproque et de créer des relations amicales ».

Dans le critère des 4 questions, c'est celle qui me motive le plus et que je vous propose de partager sans réserve.





[Lien vers lecture de la vidéo](#)

A tout bientôt alors et que la magie opère !
Vinciane GREVESSE
DG2160